
  

 

Niederschrift 

der 8. Sitzung des Ortschaftsrates Stadt Seehausen 

am 27.08.2020 Anbau, Friedensplatz 9  

AZ: 101505.20-10-08  

 
 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende:  20:10 Uhr 

 

Anwesend: 

Vorsitzende/r 

Herr Eckhard Jockisch   

Mitglieder 

Herr René Cunaeus   

Frau Kathrin Hanusch   

Herr Martin Heine   

Herr Thomas Leitel   

Herr Heiko Mollenhauer   

Herr Frank Müller   

Herr Philipp Münchmeyer   

Protokollführer/in 

Frau Ina Nohr   

 

 

Abwesend: 

Mitglieder 

Herr Jörg Weisel   

 

 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

und der Beschlussfähigkeit 
 

 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  

 3 Abstimmung über die Niederschrift (öffentlicher Teil) vom 03.06.2020  

 4 Bericht des Ortsbürgermeisters  

 5 Einwohnerfragestunde  

 6 1. Änderung der Satzung zur Entschädigung für ehrenamtlich Tätige der 

Stadt Wanzleben - Börde (1. Änderung Entschädigungssatzung) 

Vorlage: 125/BM/19-24 

 

 7 Anfragen, Anregungen und Mitteilungen der Mitglieder des Ortschaftsrates  

Nichtöffentlicher Teil 

 8 Anfragen, Anregungen und Mitteilungen der Mitglieder des Ortschaftsrates  

 9 Abstimmung über die Niederschrift (nichtöffentlicher Teil) vom 

03.06.2020 
 

1 Bürger  
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Öffentlicher Teil 

TOP  1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

und der Beschlussfähigkeit 

 

Der Ortsbürgermeister (OBM), Herr Jockisch begrüßt alle Anwesenden. 

Er stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung fest. Die Beschlussfähigkeit ist mit acht von 

neun Ortschaftsräten gegeben.  

 

TOP  2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 

 

- es gibt keine Änderungsanträge.  

 

einstimmig beschlossen Ja 8  Nein 0  Enthaltung 0  Mitwirkungsverbot 0   

 

TOP  3 Abstimmung über die Niederschrift (öffentlicher Teil) vom 03.06.2020 

 

OBM Herr Jockisch 

- die Anfragen aus dem letzten Protokoll wurden durch Herrn Küpper beantwortet und 

liegen den Ortschaftsräten vor. 

 

Herr Heine 

- findet es lobenswert, dass die Verwaltung die Anfragen beantwortet hat. 

 

OBM Herr Jockisch 

- teilt mit, dass die Bäume auf dem Friedhof an der Kapelle schon beseitigt worden sind 

und die anderen toten Bäume werden in der Zeit vom 01. Oktober 2020 bis Ende Feb-

ruar 2021 gefällt. 

 

mehrheitlich beschlossen Ja 6  Nein 0  Enthaltung 2  Mitwirkungsverbot 0   

 

TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters 

 

OBM Herr Jockisch 

- teilt mit, dass in der vorigen Woche am Dienstag bei dem Starkregen Wasser in die 

Turnhalle eingedrungen ist. Die Dachdeckerfirma kam am späten Nachmittag und 

dichtete das Dach ab. Gut ist, dass das Wasser wohl nicht in den Fußboden drang, da 

dieser wegen der Rollrüstung abgedeckt war. Zu diesem Schaden konnte es kommen, 

weil es zwischen den Gewerken keine Absprache gab. Nach einem klärenden Ge-

spräch erfolgt nun eine bessere Zusammenarbeit. 

- in der 36. bis 38. Kalenderwoche soll die Fertigstellung sein. 

 

Herr Leitel 

- fragt, ob eine Feuchtemessung erfolgt ist und eventuell Trockner aufgestellt wurden. 

 

Herr Cunaeus 

- bittet ebenfalls um die Feuchtemessung, denn irgendwohin muss das Regenwasser ge-

laufen sein. Was man heute noch nicht sieht, aber vielleicht in 2 Jahren als Schimmel 

hervortritt. 

 

 



 Sitzung des Ortschaftsrates Seehausen am 27.08.2020  Seite 3 von 4 

OBM Herr Jockisch 

- wird morgen das Gespräch mit Herrn Aris suchen und eine Feuchtemessung veranlas-

sen. 

Verantwortlich: OBM / Bauamt  

 

TOP  5 Einwohnerfragestunde 

 

Bürger Pfarrer Seiler 

- freut sich, dass rund um den See gemäht worden ist. 

 

Herr Leitel 

- stellte fest, dass im See eine Bank liegt. Fragt in dem Zusammenhang, wo das Angeln 

anfängt und wo Campen anfängt. Wann wird gegen das Campen und Grillen am See 

eingeschritten? Die Autos werden bis an den See herangefahren. 

Verantwortlich: Ordnungsamt 

 

OBM Her Jocksich 

- sprach diesbezüglich die Angler im vorigen Jahr an und wurde beschimpft. 

 

Herr Müller 

- während der Corona-Zeit wurde dort auch mit Kindern gecampt. Er fragte beim Ord-

nungsamt nach, ein Zelt ohne Boden ist als Schutz für die Angler (kein Campen). Ein 

Zelt mit Boden ist Camping. 

 

Herr Cuneaus 

- fragt, ob das Ordnungsamt überhaupt weisungsberechtigt ist, wenn es sich rund um 

den See um private Flächen handelt. 

- das Ordnungsamt sollte mit dem Anglerverband diesbezüglich das Gespräch suchen. 

Verantwortlich: Ordnungsamt 

 

Bürger Pfarrer Seiler 

- spricht die Ausfahrt aus dem Kreisverkehr in die Steinstraße und die vor der Gaststätte 

Mati parkenden Fahrzeuge an. Man kann nicht ungehindert aus dem Kreisel in die 

Steinstraße fahren, noch dazu, wenn einem ein Fahrzeug entgegenkommt. 

Verantwortlich: Ordnungsamt 

 

- spricht wiederholt stattfindende Beerdigungen an und dass die Trauergäste keine Mög-

lichkeit haben, auf dem Friedhof ihre Notdurft zu verrichten. 

- kritisiert, dass Aussehen der halbanonymen Urnengemeinschaftsanlage. Die Platten 

liegen dort sehr schief. 

 

OBM Herr Jockisch 

- antwortet, dass die Bauhofmitarbeiter schon sehr darauf achten, dass die Grabplatten 

gerade liegen, damit die Fläche ordentlich gemäht werden kann. 

 

Frau Hanusch 

- bestätigt das Aussehen. Hinterbliebene dürfen nicht einmal an die Grabplatte herantre-

ten, da es keinen Weg dorthin gibt. Sie bittet das Bauamt sich die Fläche anzusehen. 
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Bürger Pfarrer Seiler 

- äußert als Bürger seine Betroffenheit, dass die Hydraulik geschlossen wurde. 

 

TOP  6 1. Änderung der Satzung zur Entschädigung für ehrenamtlich Tätige der 

Stadt Wanzleben - Börde (1. Änderung Entschädigungssatzung) 

Vorlage: 125/BM/19-24 

 

OBM Herr Jockisch 

- in diesem Satzungsentwurf geht es um die Änderung der Entschädigungen für die 

Kameraden der Feuerwehren.  

 

Der Stadtrat der Stadt Wanzleben - Börde beschließt die 1. Änderung der Satzung zur Ent-

schädigung für ehrenamtlich Tätige der Stadt Wanzleben - Börde (1. Änderung Entschädi-

gungssatzung).  

 

einstimmig empfohlen Ja 8  Nein 0  Enthaltung 0  Mitwirkungsverbot 0   

 

TOP  7 Anfragen, Anregungen und Mitteilungen der Mitglieder des Ortschaftsrates 

 

Herr Münchmeyer 

- fragt was mit den Gärten gegenüber des NP-Marktes geschieht. 

 

OBM Herr Jockisch 

- seitens des Gartenverbandes laufen die Verträge zum Jahresende aus. Die Fläche soll 

Baufläche werden. 

 

Herr Leitel 

- fragt, wer dieses Gebiet zum Verkauf parzelliert. Verantwortlich: Bauamt 

 

Herr Münchmeyer 

- möchte wissen, wer die Fläche pflegt bis sie verkauft wird.  

Verantwortlich: Bauamt 

 

Der Ortsbürgermeister schließt den öffentlichen Teil der Sitzung und verabschiedet den Gast.  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

gez. Eckhard Jockisch gez. Ina Nohr 

Vorsitzender  Protokollant(in) 
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